

な～に谷っ戸ん田 3年目の1回目

雑木林の整備（モヤの粉砕片付けと下草刈り）

と き：平成21年4月4日（土） 8：30～17：30

ところ：な～に谷っ戸ん田の上の雑木林

天 候：曇り時々晴れ

参加者：石田、高田妻、久保、松本妻、高見、柴田、磯（午前）

高橋、田中、佐々木夫婦+優くん、儀藤（午前）、加藤、吉田（午後）

野地（ハンモックカフェ）、鈴木（園主）、霧生

活動内容：

午前 谷っ戸ん田の上から尾根にかけての雑木林の片付け

- ・ レンタルした強力チップーシュレッダーを尾根付近まで自走運搬・設置
- ・ モヤを拾い集め、尾根付近に山にする（レーキ、熊手、鎌、ガーデンバッグなど）
- ・ 刈り残しの笹や雑木の刈り払い（刈り払い機3台）
- ・ チップーにてモヤの粉砕
- ・ アパッチ族と称して、軽トラで私道付近のモヤを集めて広場に下ろす
- ・ ごみ拾い

8時半に集合して作業を開始した方は園主を含め8人、お疲れさまでした。

お昼 広場でハンモック・ランチ 野地さん！おいしかったです！ありがとうございます！

- ・ ホットベークルと野菜のスープ
- ・ オレンジケーキ、梅酒ケーキ、コーヒー、紅茶等

広場のまわりの雑木林が整備されて日当たりが良くなったせいか、昨年はそれほど見かけなかった葎や蒲公英（カントウタンポポを含む）の花が沢山咲いていました。

午後 引き続き、尾根をはさんだ北側と鉄塔周辺を中心にの雑木林の草刈と片付け等

- ・ 鉄塔付近の笹や雑木の刈り払い
- ・ モヤ等を拾い集め尾根付近に山にする
- ・ 昨年伐採したままになっていた笹やモヤ等をチップーで粉砕
- ・ アパッチ族が運んだ軽トラ3台分の広場のモヤをチップーで粉砕
- ・ 機材や道具の片付け

広場での作業中、チップーが突然ストップ。風向きのせいか、粉砕したクズが空気の取り入れフィルターを塞ぎ、チップー内部の温度が上がりすぎたことが理由だったらしく、10分程度休ませたところで無事エンジンがかかり一安堵という場面がありました。

雑木林全体が驚くほどすっきりとして、明るくなりました。芽吹きの子語は「山笑う」です。空き缶やごみ等が大きなガーデンバック一つ分集まり、石田さんが車で回収してくださいました。

最後に、沢庵とハウスの中のカブ沢山を園主よりいただき解散しました。

今回の作業は、農のあるまちづくり協定の景観保全の取り組みとなります。（たぶん）

次 回： 4月18日（土）9：30～ 田起こし、種蒔き、その他